

Lundi 9 janvier 2017

Présents : Pascal Bouchet, Gilles Carré, Sylvie Decourcelle, Cathy Descat, Jocelyne Gameiro, Catherine Gauthier, Laurence Gérard, Aurélie Legros, Didier Mazens, Natacha Pilet et Abel Rospide.

Excusé : Thomas Angel

Invité : Adrien Débonnière

1. Informations diverses

Le Président donne la parole à Gilles qui commente le succès de la **Journée de Certification des jeunes officiels UNSS au collège LES PRUNAIS le mercredi 5 janvier 2017** :

| Nom | prénom | AS et catégorie | Statut JO 2015-2016 | Statut JO après certification | Équipe VEC | Arbitre FFHB |
|------|-----------|-----------------|---------------------|-------------------------------|------------|--------------|
| T. | Demba | Les prunais MG | JO départemental | JO Académique | -15M | JAC |
| D. | Aboubacar | Les prunais MG | JO départemental | JO Académique | -15M | JAC |
| C. | Nolhan | Les prunais MG | JO District | JO District | -15M | |
| T. | Robin | Les prunais MG | JO départemental | JO Départemental | | |
| D.N. | Chloé | Les Prunais MF | JO district | JO Académique | -15F | JA débutante |
| F. | Lola | Les Prunais MF | JO district | JO Départemental | -15 F | JA débutante |
| B. | Solal | Les Prunais BG | | JO Académique | -13 G | JAC |
| D.R. | Antoine | Noisy LG BG | | JO Académique | -13 G | JAC |
| W. | Maé | PM Curie MG | | JO district | -15 G | |
| H. | Anrif | PM Curie MG | | JO départemental | -15 G | |
| B. | Iheb | PM Curie BG | | JO Académique | -13G | JAC |
| O. | Mounir | PM Curie BG | | JO Académique | -13G | JAC |
| I. | Nawad | PM Curie BG | | JO district | -13G | |
| A. | Donaldson | E. TRIOLET C.G | | JO départemental | -17G | |

La journée de certification réunissait à Villiers 22 candidats issus des collèges : Les Prunais, PM Curie, S de Beauvoir (Créteil), W. Ronis et E. Triolet (Champigny). 7 sont devenus JO académiques (tous au club et en formation d'arbitre VEC/AS), 7 sont devenus ou sont restés JO départementaux. 8 sont restés JO district.

Ce qu'il faut retenir de cette journée de certification :

- Fait exceptionnel dans les annales de l'académie de Créteil** : 4 benjamins élèves de 5^e et formés à l'école d'arbitrage du VEC atteignent, dès leur premier examen de certification, **le niveau académique** qui leur donne le droit d'arbitrer dès cette année la finale académique et d'espérer être appelé pour arbitrer les finales du championnat de France UNSS quand ils seront minimes. À noter l'excellente prestation de Solal et d'Antoine.
- Demba et Abou** qui, compte tenu des événements n'avaient pas pu participer à la certification académique l'an passé **ont très aisément atteint le niveau académique avec l'espoir d'être appelés pour les finales du championnat de France dès cette année** comme leurs aînés : Mohamed, Timothée, Jean-Marc, Thomas, Hachim, Maxence, (devenus arbitres nationaux à cette occasion), Alexis et Yaël.
- Pour la première fois depuis très longtemps, une jeune fille, Chloé** atteint le niveau académique et une autre, **Lola, le niveau départemental**. Un très bon binôme féminin en perspective.
- Les débuts encourageants des candidats du collège Pierre et Marie Curie** que leurs résultats devraient motiver pour entamer une véritable formation club/AS.

Ce qui en découle pour le VEC :

- Renfort des liens entre Le VEC et les Prunais qui ont organisé cette journée.
- Pour PM Curie, être attentif aux jeunes inscrits car ceux qui se sont présentés manquaient de sérieux dans leur engagement.
- Proposition d'organiser un stage d'arbitrage la 1ère semaine des vacances scolaires de février en association avec l'animation.
- Proposition d'une réunion avec Gilles, Rémy H., des membres du bureau et les jeunes à « multicasquettes » (joueur, arbitre, manager) pour définir leurs choix et priorités afin d'organiser au mieux leur calendrier de la saison prochaine.

2. Changement de maillot 2017/2018 :

Comme évoqué lors de la dernière AG, la discussion s'engage sur l'opportunité d'un changement de design du maillot club pour marquer un renouveau, créer une dynamique et donner l'occasion aux adhérents de participer à son élaboration et à son choix par un vote.

Lancement de la procédure de changement de maillot :

Vote : 7 POUR, 2 ABS et 2 CONTRE

Adrien, Thomas et Jean-Marc sont chargés de piloter ce projet.

3. Mondial de Handball 2017

Adrien pilote l'organisation des événements ayant trait au MONDIAL de HAND 2017 :

- **Les actions sociales d'initiation au handball mises en œuvre par le club ont été labellisées « Tous prêts » par la FFHB (LIFE) et nous voient gratifiés de 100 invitations pour 2 Matches du Mondial le 18 janvier 2017 à Paris-Bercy.**
- **Un car municipal pris en charge par la mairie (Sports et périscolaire) assurera les trajets aller-retour, Gymnase Jean Macé - AccorHotels Arena.**
- **Le premier RV est fixé à 12h30** pour le Match Argentine-Égypte à 14h00 (50 Places)
- **Le second RV est fixé à 15h30** pour le Match Danemark-Bahreïn à 17h45 (50 Places)
- Les places seront attribuées prioritairement aux accompagnateurs et aux jeunes licenciés ayant participé aux actions labellisantes (école de hand, -11ans, -13ans). Les places protocolaires attribuées par la ligue seront proposées aux plus petits et à nos élus.

4. Mondial de Handball 2017 (suite) - Projet Cinéma :

Le 19 JANVIER à 17h45 : Projection du Match France/Pologne au Cinéma Le Casino de Villiers, principalement pour les licenciés du VEC (cependant libre d'accès).

Proposition, avant le match et à la mi-temps, **d'une vente de bonbons / boissons / crêpes** (Aurélie) et **d'une tombola (5€) avec pour lots des articles de la boutique** (en exemple 1er un sweat à capuche, 2nd un ballon de hand, 3ème un sac à dos). Laurence s'occupe d'achalander en confiseries (options de bonbons en sachet) + Aurélie en crêpes.

5. Mondial de Handball 2017 (suite) - finale à Jean Macé :

Le 29 JANVIER et si la France est qualifiée, le club organisera la projection du match sur grand écran au gymnase accompagnée d'une collation. Didier voit avec la mairie pour réserver le matériel.

6. Point financier

- **Budget** : Résultat provisoire probable de **9000€ pour 2016**. La particularité de ce résultat est le peu de variation par rapport à 2015 grâce à la prolongation de l'aide de l'état pour nos deux salariés (notamment Adrien, au-delà de 3 ans, jusqu'à l'issue de sa formation en Mai 2017). A contrario, le club a perdu l'aide de la région depuis septembre. Pour Lucas, le club bénéficie encore des aides de l'état et de la région jusqu'en août 2017.
- **Cotisations** : Sylvie nous annonce que suite aux consignes du dernier CA toutes les licences sont régularisées sur Gesthand. Pour le règlement des cotisations **il reste 1745€ en attente d'encaissement (dont 4% critique...)**.
- **Subventions** : La demande de subvention municipale est à remettre **avant le 3 Février 2017**. Il est rappelé la fin progressive des aides de l'État pour nos 2 salariés en 2017 et l'urgence de trouver d'autres sources financières (sponsors, fondations, subventions de nouvelles actions). Les dossiers du CONTRAT DE VILLE (ex ACSé) **sont à remettre pour le 15 janvier (Didier)**.

7. Points divers

- **Stage d'été** : comme rappelé ci-dessus, la situation budgétaire en 2017 nous conduit à réduire le nombre de participants au prochain Stage d'été (1 collectif féminin + 1 collectif masculin + 3 accompagnateurs). **À organiser urgemment auprès des structures d'accueil (Blois -> Didier)**.
- **Travaux club-house** : Soumis à discussion et fonction du budget, nous décidons à l'unanimité des présents de réaliser nous-mêmes l'ensemble mobilier du club-house, choisi en mélaminé « chêne gris ». **Les travaux débuteront le we du 14 janvier 2017**. Pascal, Abel, Didier, Gilles et Thomas assureront principalement la réalisation.
- **Repas des entraineurs** : **le repas prévu le 27 janvier 2017 est reporté** au terme des travaux pour conserver notre premier objectif d'en faire une « occasion d'inaugurer tous ensemble le relooking de notre club-house dans une ambiance amicale et festive ». L'ensemble des entraineurs en sera informé par mail (Cathy).
- **Nouveau format des réunions de CA** : afin d'améliorer l'efficacité des échanges et de la productivité de l'ensemble des membres présents et en un temps plus court, nous avons décidé que dès la prochaine réunion de CA, **la séance sera dirigée par un Président de séance tournant (à l'initiative de chacun et différent à chaque séance)**.

PROCHAINE REUNION LE 30 janvier 2017

(en raison des vacances scolaires)

Président de séance : GILLES

C. DESCAT
Secrétaire

D. MAZENS
Président